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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD 
CELEBRADA EL DÍA 26 DE JULIO DE 2018 

 
RELACIÓN DE ASISTENTES 

María Isabel Arnaldos Sanabria 
José Francisco Calvo Sendín 
Francisco Javier Campoy Menéndez 
Joaquín Cantón Sandoval 
Eulalia Clemente Espinosa 
Jorge de Costa Ruiz 
Miguel Ángel Esteve Selma 
Antonio Miguel Fenoll García 
Marta Fontes Bastos 
Alfonsa García Ayala 
Ginés Guzmán Martínez-Valls 
Antonio Ángel Iniesta Martínez 
Juan Francisco Marín Chicano 
Alberto Martínez Alonso 
Francisco Javier Martínez López 
Francisco Juan Martínez Navarro 
José Miguel Martínez Paz 
María Fuensanta Murcia Gálvez 
Esther Nicolás López 
Irene Pardo Sánchez 
María Ángeles Pedreño García 
 

Francisca Pérez Llamas 
Juan José Presa Asensio 
María José Quiles Ródenas 
Francisco Robledano Aymerich 
Caridad Rosique Jiménez 
Antonio Sánchez Amat 
Antonio Sánchez Navarro 
María Ángeles Vila Perea 
Aarón Francisco Viveros Manrubia 
 
SE EXCUSAN 
María Asunción Alías Linares 
María de los Ángeles Esteban Abad 
María Dolores García García 
Joaquín Hernández Bastida 
María del Carmen Polanco de la Puente 
María Dolores Salinas Hidalgo 
Pedro Sánchez Gómez 
María Luisa Suárez Alonso 
Nicolás Andrés Ubero Pascal 
M. Rosario Vidal-Abarca Gutiérrez 

La sesión extraordinaria de la Junta de Facultad es presidida por la Sra. Decana. 
Comienza la sesión a las 13 horas, en segunda convocatoria, en el aula 0/7 de la 
Facultad de Biología según convocatoria de 24 de julio de 2018. 

ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Informe del Equipo Decanal. 

2. Aprobación, si procede, de las Guías Docentes  2018-2019 de los títulos que se 
imparten en la Facultad. (Anexo 1) 

3. Aprobación, si procede, del Plan Anual de Calidad 2018-2019. (Anexo 2) 

4. Informe sobre la Memoria de Anales de Biología 2017. (Anexo 3) 

5. Instrucciones sobre la Convocatoria de Incidencias. 

6. Asuntos de trámite. 

7. Ruegos y Preguntas. 
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1.- Informe del Equipo Decanal.  

Inicia el informe la Sra. Decana indicando los temas de interés para la Facultad que se 
trataron en el Consejo de Gobierno el 20 de julio de 2018: 

- Plan de Actuación de la Oficina de Emprendimiento. El coordinador de la oficina es 
Antonio Aragón, profesor de la Facultad de Economía. En relación con el 
emprendimiento, hemos incluido una charla en las Jornadas de Acogida para los 
estudiantes de nuevo ingreso. Se ha propuesto una Comisión de Emprendimiento de la 
Facultad de Biología que estará formada por 4 profesores: Asunción Morte del área de 
Botánica; José Tudela del área de Biología Molecular y Bioquímica; Víctor Mulero del 
área de Biología Celular y Miguel Ángel Esteve del área de Ecología. El próximo 3 de 
octubre se realizará un Taller de Emprendimiento para los estudiantes de 3º y 4º de los 
grados. Este taller será impartido por un egresado de la Facultad. 

- Se aprobó el protocolo para la creación y gestión de Grupos de Innovación Docente. 
En nuestra Facultad hay un grupo de Innovación Docente bastante numeroso que está 
trabajando en diversos temas. Este grupo se actualizará al inicio de próximo curso. 

- Se aprobó la Convocatoria de Ayudas de Iniciación a la Investigación para 2018. Hay 
dos modalidades:  

* Modalidad A: para alumnos de grado para realizar un máster. 

* Modalidad B: para alumnos de máster que van a hacer el Doctorado. 

- En ruegos y preguntas se preguntó sobre el acta condicionada del TFG. Los 
estudiantes deben ser informados sobre esta particularidad. No se puede exigir la 
entrega del acta del TFG hasta que no finalice el periodo de entrega de actas. 

Por otra parte, ha habido una reunión con el Delegado del Rector sobre 
Responsabilidad Social y Transparencia en la que se informó sobre el código ético y los 
Objetivos de Desarrollo Sostenible. 

2.- Aprobación, si procede, de las Guías Docentes 2018-2019 de los títulos que se 
imparten en la Facultad. (Anexo 1) 

La Sra. Decana indica que prácticamente todas las guías docentes de grados y másteres 
han sido presentadas y validadas en tiempo y forma. Quedan dos guías que no han 
podido ser validadas por cuestiones técnicas. La Secretaria de la Facultad agradece el 
trabajo de los coordinadores de asignaturas, los vicedecanos y los Departamentos 
responsables de estas validaciones.  

Se aprueban las guías docentes, presentadas en el Anexo 1, por asentimiento de los 
presentes. La Junta autoriza a que se validen las guías que están pendientes. 
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3.- Aprobación, si procede, del Plan Anual de Calidad 2018-2019. (Anexo 2) 

Se presenta el Plan Anual de Calidad 2018-2019. Este plan desarrolla todas las 
actividades en relación a la calidad que se hacen en la Facultad y las que estamos 
interesados en hacer y que se relacionan en el Anexo 2. Se aprueba el plan por 
asentimiento de los presentes. 

4.- Informe sobre la Memoria de Anales de Biología 2017. Anexo 3 

Se ha presentado la Memoria de la revista Anales de Biología 2017. El profesor Juan 
José Presa, director de la revista, indica a la Junta que esta Memoria está muy bien 
desarrollada, ha sido elaborada por el profesor Francisco Collantes, secretario de la 
revista. Anales es una revista de amplio espectro que trata gran diversidad de temas 
relacionados con la Biología. 

Se aprueba la memoria por asentimiento de los presentes. 

5.- Instrucciones sobre la Convocatoria de Incidencias. 

Debido a la cantidad de incidencias que se han producido en la convocatoria de 
exámenes de julio, la Sra. Decana aclara los dos supuestos que se consideran 
incidencias: 

• Incidencias previas al examen: estas incidencias, que pueden ser de diversa 
índole como laborales, pruebas médicas,… de producirse, deberán 
solicitarse antes del inicio del periodo de exámenes. 

• Incidencias por causas sobrevenidas: se debe avisar en el mismo día o, 
como mucho, dentro de las 24 horas siguientes.  

Se aclara que toda solicitud de incidencias debe ser solicitada oficialmente a la Sra. 
Decana en la secretaría del centro y debidamente justificadas. 

6.- Asuntos de trámite. 

No hay asuntos de trámite. 

7.- Ruegos y preguntas. 

- Indica la Sra. Decana que la Comisión de presupuestos participativos, una vez 
estudiadas las diferentes ofertas de compra, resolvió que se comprara una nueva 
fuente de agua. Esta nueva fuente ya está funcionando; se ha instalado junto a la 
Delegación de Alumnos.  

- Se informa a la Junta que se han adquiridos pupitres planos para el aula 2/3 de la 
Facultad. Esperamos que estén instalados antes del inicio del nuevo curso. 

- La sala de estudio/trabajo de alumnos, sala Agustín Soler, va a ser ampliada. Se va a 
quitar la mampara de pladur que hay instalada de forma que haya un mayor espacio 
de trabajo para los alumnos. 
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- La profesora Mª Ángeles Pedreño pregunta si sería posible habilitar una sala de 
descanso para el profesorado dado que muchos profesores comen en la Facultad. La 
Decana contesta que hay muy pocos espacios libres en la Facultad pero que se 
estudiará esta posibilidad. 

- La profesora Marta Fontes pregunta si se sabe la razón por la que el día 25 de julio a 
las 18.00 h. se cortó el servicio de aire acondicionado en algunos despachos de la 2ª 
planta. Se consultará a la unidad técnica y se solucionará este problema. 

- El profesor Javier Campoy solicita se revise uno de los cañones del aula 0/7 que su 
color es poco nítido. 

- Representante de alumnos, Alberto Martínez, realiza algunos ruegos o preguntas: 

* Que se realice una modificación puntual en el horario de 3º de Biología que se 
solicitó en la Junta anterior y que no aparece reflejado en el horario publicado. 
Se trasladará esta solicitud a la vicedecana y será incluida la modificación si 
fuera viable. 

* Piden los alumnos que, cuando la microaula BUHO esté ocupada por clases 
prácticas, pueda quedar alguna de las otras microaulas del centro de uso libre 
para los alumnos. La secretaria Eulalia Clemente contesta que si está ocupada 
la microaula BUHO por necesidades docentes, el resto de microaulas también 
están ocupadas. Esta situación ocurre solo de forma puntual. Los alumnos van a 
disponer el próximo curso de 5 nuevos ordenadores portátiles que podrán usar 
en el centro previa solicitud. Los alumnos de nuestro centro pueden usar una 
microaula ubicada encima de la biblioteca de ciencias. 

- El profesor José Miguel Martínez Paz solicita que se prepare un justificante estándar, 
con sello del centro, de presentación de los alumnos a exámenes y que se encuentre 
en Conserjería para que los diferentes profesores puedan rellenar y firmar en el 
momento. Se preparará para el próximo curso. 

No habiendo más asuntos que tratar. Se levanta la sesión a las 13:55 horas de cuyos 
acuerdos como secretaria doy fe en Murcia a 26 de julio de 2018. 


